



五月三日の憲法記念日、扇町公園で「輝け憲法！平和といのちと人権を！」総がかり集会が開催され、各地から労働組合や市民団体、各政党など、発表で二万人が参加しました。集会は、まずミニコンサートから始まり、主催

大失政の六年」と題して、各政党から連帯挨拶があり、各分野からのスピーチとして、核兵器問題、沖縄基地問題、暮らし・消費税問題、女性の権利問題から、各々発言者が登壇して挨拶されました。

また集会中に「九条改憲NO！」、「東アジアに平和を！」、「空母・ミサイルNO！」、「空母ミサイルNO 社会保障YES」のボードを参加者全員で掲げてのアピールは迫力をますます追い詰め、改

五月三日の憲法記念日、扇町公園で「輝け憲法！平和といのちと人権を！」総がかり集会で二万人が参加しました。主催団体、各政党など、発表

者挨拶の後、「安倍政権授によるゲストスピーチが

大失政の六年」と題して、各政党から連帯挨拶があり、各分野からのスピーチとして、核兵器問題、沖縄基地問題、暮らし・消費税問題、女性の権利問題から、各々発言者が登壇して挨拶されました。

安倍政権は、過去最高の軍事予算を組み大軍拡を進めながら、自衛隊を九条に明記する憲法改悪をしようとしています。

そのために労働組合への攻撃を強めていますが、この日の集会に大阪府下全域から官民間わず労働組合を中心に二万人が結集して、声を上げアピールしたことは、安倍政権

五月三日の憲法記念日、扇町公園で「輝け憲法！平和といのちと人権を！」総がかり集会があるものでした。  
大阪支部の仲間の後ろにくつついで、労組隊列で中崎町まで行進しました。

安倍政権は、過去最高の軍事予算を組み大軍拡を進めながら、自衛隊を九条に明記する憲法改悪をしようとしています。

この日の集会に大阪府下全域から官民間わず労働組合を中心二万人が結集して、声を上げアピールしたことは、安倍政権



組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！